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O Vereador que a este subscreve, com assento nesta Casa Legislativa, amparados no artigo 159 e Art. 160 do
Regimento Interno e demais disposições legais, REQUER ao Ilmo Sr. V alter Costa de Almeida, Secretário
de Educação do Município, que nos responda o porque não foi feita a chamada pública da Agricultira familiar
e quando será feita.

Esta solicitação de faz necessária, pois a Agricultura Familiar é constituída de muitos produtores que
necessitam desta ação.
Essa ação não foi feita este ano por esta secretaria, no ano anterior o executivo nos informou que os
responsáveis por realizar a chamada pública estavam em aprendizado e até o atual momento este
procedimento ainda não foi realizado. Compreendemos o período do ano anterior, porem acreditamos que é
possível o acontecimento da chamada o mais breve possível.
A Secretaria de Educação, Assistência Social e Saúde são seus maiores consumidores. Há necessidade da
comercialização dos produtos destes agricultores, pois não fornecem apenas queijos, mandiocas, ou leite,
produtos estes que possuem maior vida útil comparados as hortaliças.

   
  

 Sala das Sessões, 21 de Março de 2023
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